

Intervinieron dos equipos

# Presencia ilicitana en el «Rallye» de Almería

Se disputaron 273 kms. de recorrido

EMILIO VILLANUEVA

En Almería se disputó el «XIII Rallye de la Uva», con la participación de dos equipos de Elche, el «T.M.C.», formado por la pareja **Palau y Sánchez**, con Seat 124-2000, y el «Taymon», integrado por **Bretones y Bascañana**, con Fiat 127. A pesar de los innumerables problemas y dureza del rallye, que daba comienzo a las 14'30 horas, bajo un sofocante sol que alcanzaba los 38 grados de temperatura, y que ponía a prueba a las máquinas de los pilotos, y terminando a las 21'30 horas. Se disputaron 273 kilómetros de recorrido, que se componía de cuatro tramos de velocidad, repetidos tres veces y superando dichos problemas por los estupendos mecánicos que existían en los equipos

de asistencia, lograban llegar a la meta situado en Almería, con una excelente clasificación.

**Palau y Sánchez** fueron quintos en la general Scratch, terceros de grupo dos y terceros de División VI. Por su parte, **Bretones y Bascañana** terminaron los décimoquintos en la general Scratch, segundos en grupo «A» y segundos en la División II, de los 32 coches que tomaron la salida, dejando así al Automóvil Club de Elche en los primeros lugares clasificatorios.

Ahora los equipos tienen puestas sus esperanzas en el Rallye Villa de Alacuas, que será el 15 del actual mes de septiembre, en Valencia, y que es puntuable para el Campeonato Regional de Automovilismo de Levante.